Prensa: Diaria

Tirada: 877 Ejemplares Difusión: 483 Ejemplares Odd: 119200652 Página: 1

Sección: PORTADA Valor: 3.525,00 € Área (cm2): 992,5 Ocupación: 100 % Documento: 1/1 Autor: Núm. Lectores: 1932

El Morte de Castilla

DIARIO INDEPENDIENTE FUNDADO EN 1854 « salamanca.elnortedecastilla.es



El Norte narra en siete capítulos cómo evitó el secuestro de Juan Carlos y Sofía en 1974 **VD2**

BATALLA CUERPO A CUERPO EN EL PP

Santamaría y Casado pelean por el voto de 3.184 compromisarios **P30**







El Archivo recibirá 'papeles' del independentismo catalán llegados desde Nueva York

Un gestor cultural donará diverso material vinculado a Lluís Compayns

Diversos documentos vinculados al independentismo catalán en la época de Compayns localizados en un anticuario de Nueva York serán donados por el gestor cultural Joaquin D. Gasca al Centro de la Memoria Histórica de Salamanca y al Congreso de los Diputados. Entre el material, se confirma que el hermano rebelde de Franco, Ramón, fue elegido diputado de Esquerra Republicana de Catalunya en 1931. P2

EL NORTE DE CASTILLA de siempre. Desde cualquier lugar y en cualquier momento.



OPERACIÓN ENREDADERA

LA TRAMA DE CORRUPCIONES QUE ECHÓ RAÍCES EN LEÓN

Las escuchas fueron determinantes para destapar la red de amaños que salpica también a Palencia León y, en menor medida, Palencia constituyen en la región el epicentro de la trama que esta semana ha movilizado a 560 policias para realizar registros y detenciones en media docena de comunidades. La operación, que apunta al leonés José Luis Ulibaricomo cabecilla de la trama, implica a empresarios, políticos y funcionarios en una red de amaños y compra de voluntades. P18

Salamanca 2 Deportes 56 Esquelas 17 Tus anuncios 69 Castilla y Lén 18 Descripción 58 Opinión 28 SERVICIOS España 30 El tiempo 71 Mundo 36 Pasatiempos 72 Economia 40 Agenda 74 Cultura 48 Televisión 76

Decretan prisión provisional por estafa para la dueña de la agencia de viajes de Ciudad Rodrigo P10 Los buzos se preparan para un rescate inminente de los niños atrapados en una cueva tailandesa p36

Valladolid y la capital leonesa exprimen el jugo fiscal del coche y la vivienda

Los ayuntamientos tienen un filón en los tributos que aplican a la vivienda y los coches, que han subido de forma agregada casi el 15% desde 2008. Valladolid se coloca entre las capitales españolas con mayor presión fiscal sobre los vehículos a través del impuesto de circulación, mientras que León es de las que más recaudan con el IBI. P40

08/07/18

Prensa: Diaria

Tirada: 877 Ejemplares Difusión: 483 Ejemplares Cod: 1192006

Página: 6

Sección: LOCAL Valor: 2.107,00 € Área (cm2): 518,8 Ocupación: 59,78 % Documento: 1/1 Autor: :: ICAL Núm. Lectores: 1932

La USAL desarrolla su campus inclusivo para los jóvenes con discapacidad

Las universidades públicas de Castilla y León presentan la oferta académica para que los alumnos con necesidades especiales continúen con sus estudios

:: ICAL

SALAMANCA. Las universidades públicas de Castilla y León se presentaron ayer como espacios inclusivos para jóvenes con algún tipo de discapacidad y como opción para que continúen con sus estudios. Su proyecto fue elegido por el programa 'Campus Inclusivos, Campus sin Límites'

que nació hace ocho años con el objetivo de reducir el abandono escolar y facilitar su posterior entrada en el mercado laboral, y cuya inauguración se celebró en la Universidad de Salamanca.

Esta iniciativa, impulsada por la Fundación ONCE, la Fundación Repsol y el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, pretende que los jóvenes con discapacidad de Educación Secundaria Obligatoria y Bachillerato y ciclos formativos conozcan de primera mano la experiencia universitaria para animarles a continuar con sus estudios.

La comisionada para Universidades, Juventud y Planes Especiales de Fundación Once, Isabel Martínez Lozano, agradeció la apuesta de estas universidades por el programa, destacando la calidad y el carácter «innovador» de la propuesta. Se mostró satisfecha con el resultado de anteriores ediciones, y animó a los participantes a disfrutar de una experiencia única, pues «el mejor indicador de éxito es que no os vais a querer marchar».

Además, recordó el encuentro de rectores Universia, celebrado los días 21 y 22 de mayo en la capital salmantina, para reivindicar el papel social que cumplen las universidades, que no sólo transmiten conocimientos, sino que además «refuerzan su compromiso social en las comunidades donde desarrollan su actividad». En

la Fundación Once consideran que la educación, y más concretamente la educación superior, son fundamentales para poder acceder a un buen empleo en el futuro.

Martínez se mostró convencida de que la experiencia universitaria influye a nivel profesional, pero ante todo personal, y que esta vivencia ayuda a conseguir «la autonomía económica e integral» de las personas con discapacidad. Por ello, reafirmó su compromiso de luchar por una inclusión «real y plena» en las universidades.

El vicerrector de Política Académica y Participación Social de la Universidad de Salamanca, Enrique Cabero, dio la bienvenida a los 19 participantes en el Edificio Histórico de la institución académica, donde agradeció el «esfuerzo y buen hacer» de las entidades colaboradoras que hacen posible este proyecto. Destacó el honor que supone para la Universidad de Salamanca recibir a los jóvenes en esta edición del programa en el marco del octavo centenario.

En este sentido, el vicerrector subrayó el cambio que ha experimentado la Universidad desde sus inicios y sostuvo que la de «ahora se basa en la dignidad de las personas, en la libertad, en la igualdad, es una Universidad abierta por definición que debe democratizar y transmitir el conocimiento», por lo que animó a los parricipantes a estudiar en un futuro en el Estudio salmantino.

Además, Cabero se refirió a Francisco de Salinas y Pedro Dorado Montero, dos figuras históricas de la Universidad de Salamanca que, a pesar de su discapacidad, lograron convertirse en referentes en sus campos de estudio. El vicerrector afirmó que nunca defendería un modelo que no contemplara la integración de todas las personas, pues «la inclusión es lo que ha hecho grande a las universidades de Castilla y León». Por último, mantuvo que la universidad está, anté todo, conformada por personas y no sólo por conocimientos, y deseó suerte a todos los jóvenes que comenzaban la visita.

En el acto también estuvo presente el director del Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad de Salamanca, José Antonio Fuertes Martín, que se mostró encantado de recibir a los participantes y animó a los jóvenes a disfrutar de una experiencia «agradable y productiva», que ofrece la oportunidad única de conocer por dentro las cuatro universidades públicas de Castilla y León, Burgos, Valladolid, Salamanca y León). Fuertes afirmó que las universidades son espacios abiertos donde todo el mundo tiene cabida, por lo que también animó a los jóvenes a estudiar en la Universidad de Salamanca.



Alumnos participantes en la presentación, junto a los promotores de la iniciativa. :: MARÍA M. SERNA